

<p>全国統一要求（抜粋）</p> <ol style="list-style-type: none"> 全ての公共工事現場で直接工事費分の単価支払いを実現 碎石、砂利、砂、合材などの骨材運搬の収入も1日4万円以上に 過積載復活させるな 	 建交労全国ダンプ部会	<p>発行所</p> <p>全日本建設交運一般労働組合 東京都新宿区百人町4-7-2 電話 03(3360)8021 毎月25日発行 1部 50円</p>
--	--	--

労働組合の力を發揮しよう 闘いの到達を活かし奮闘を



全労連・春闘宣言行動で大企業各社に大幅賃上げを迫る（1月12日東京・日本経団連前）



新幹線工事の到達点を学び、組合員に決起を呼びかけました。（12月11日札幌市内）

国内のコロナ感染拡大は昨年末から第8波を迎えています。また一昨年から続いている原油価格と合わせて、物価高騰が続いています。食料品、水道・光熱費等の値上げが続き、日々ダンプ労働者や国民生活を圧迫し、日本経済も大きく停滞しています。

国内のコロナ感染拡大は昨年末から第8波を迎えています。また一昨年から続いている原油価格と合わせて、物価高騰が続いています。食料品、水道・光熱費等の値上げが続き、日々ダンプ労働者や国民生活を圧迫し、日本経済も大きく停滞しています。

全労働者の賃金引き上げに向けて労働組合が闘いに立ち上がり、自らの生活改善と共に日本経済の景気回復を実現させることができます。これが求められています。

全国ダンプ部会が各地で展開して来た使用促進闘争・職場闘争に各支部が旺盛に取り組みましょう。また未組織の仲間を迎えることも要求を前

がとりくんでいた使用促進闘争による適正単価で昨年から続いている燃料・物価高騰の影響で私たちの生活費の負担増は日々深刻となっています。さらに来月から食料品等の値上げが発表されており、ダンプ・建設労働者の単価・賃金を引き上げる取り組みが求められています。全国ダンプ部会

がとりくんでいた使用促進闘争による適正単価での就労・合材・碎石プラントでの単価・労働条件の改善に向けた職場闘争を各地で展開しましょう。また2月16日から確定申告が始まります。各事務所での相談会は、感染防止対策を徹底して取り組みますので事前に連絡の上、参加しましょう。

総決起

燃料・物価高騰に負けない 単価改善闘争を展開しよう

全国ダンプ

がスタートします。コロナ感染防止対策の為に参加者は必ず事前に電話予約をします。「必要書類」①各人の自主計算書に売上・諸経費の記入を終えて下さい。②国保・年金控除証明書など。③「医療費控除」を受ける方は、「控除明細書」の提出が必要です。

がスタートします。コロナ感染防止対策の為に参加者は必ず事前に電話予約をします。「必要書類」①各人の自主計算書に売上・諸経費の記入を終えて下さい。②国保・年金控除証明書など。③「医療費控除」を受ける方は、「控除明細書」の提出が必要です。

同居人介護サービス利用料も適用できます。④生命・損保・介護・火災保険の控除証明書等、⑤配偶者でパート収入のある方は源泉徴収票などです。

また、10月から始まるインボイス制度の登録は3月末となっています。登録申請は事前に相談して下さい。

北海道新幹線工事 就労を推進しよう

札幌・東北
札幌ダンプ及び東北ダンプは12月11日（日）、札幌市内

で北海道新幹線工事現場への就労説明会を行ない、組合員8人（札幌）と専従者4人の合計12人が参加しました。

新幹線工事には5年前から札幌、東北を中心に各組合員が就労しています。現在では10ヶ所の合意した現場が拡大しています。

2023年の春以降は、大型工事が本格的な掘削を始める予定で、ダンプが不足する態も予想されています。そのこともあり、今回の説明会を開きました。

森谷全国ダンプ部会顧問からは、現状と元請交渉の報告や今後の展望について話ました。大きな変化は、昨年から就労中の現場で常用単価5万円から3千円を引き上げることを語り、今後も就労者を増やそうと札幌ダンプ支部の仲間へ呼びかけました。



新春学習会に参加した関西ダンプ支部の仲間達（1月8日大阪市内）

学習活動は運動の要 各支部で実践しよう

関西ダンプ

関西ダンプ支部は、1月8日（日）10時15分から関西労働協の中田進先生を講師に招き、「23春闘をめぐる情勢と労働組合への期待」と題して、茨木市クリエイト304号室にて恒例の新春学習会を12名の参加で開催しました。

今年は、年明けコロナワイルスの陽性または濃厚接触者が多く、参加者数が寂しい状況となりました。参加者の中には、一昨年に組合を公然化している大幸工業分会の仲間3名が参加し、中田先生の学習で

</